

Fahrt ins malerische Elsass 2023 von Lucelle nach Zellenberg

Bei Anmeldeschluss hatten sich 77 Personen angemeldet.
Bald folgten dann 5 Abmeldungen und eine neue Anmeldung kam dazu.
So waren wir 73 welche die Reise antraten. Der Wunsch des Kassiers wären 80
Personen. (Budgetiert)

Dieses Jahr konnten wir mit 2 Car sogar 5 Min. früher abfahren, weil alle
Angemeldeten so pünktlich waren.



Via Laufen ging es in 1 ¼ Std. ins Sundgau zum Kaffeehalt im

Au Petit Kohlberg
wo wir herzlich
empfangen wurden.



Nach einer Stunde Kaffee Pause ging es weiter durch das hügelige und schöne Landschaft. Vorbei an Ferrette, Cernay und Colmar zum Mittagessen im Restaurant

Au Riesling in Zellenberg.

Auch hier wurden wir herzlich empfangen.



Nach dem Mittagessen und gemütlichem Zusammensein ging es um 14.30 Uhr weiter nach Colmar, wo wir nochmals 1 ¾ Std. Zeit hatten einen Stadtrundgang zu machen oder nochmals gemütlich zusammen zu sitzen und etwas zu Trinken und über alte Zeiten zu plaudern.

Pünktlich um 17.45 Uhr ging es über die Autobahn wieder Richtung Basel wo wir um 18.00 Uhr ankamen.

Ich danke der Firma Sägesser und den beiden Chauffeure Martin und Simon für die gut organisierte Reise und Fahrt.

So wie ich gehört habe hat es allen gefallen. Wir hatten auch Glück mit dem Wetter, denn um 18.30 Uhr fing es an zu Regnen.

Ich werde auch die Reise 2024 organisieren und freue mich, wenn es am

19. September 2024

wieder heisst "Herbstausflug" mit dem Pensioniertenverein Basel.